

Más de 400 personas mayores compartieron primer malón del año en Colegio Gabriela Mistral de La Ligua

Bajo un ambiente de celebración, más de 400 personas mayores de la Comuna, disfrutaron de una inolvidable jornada cargada de energía, baile, canciones, risas y camaradería, en una actividad organizada por la Municipalidad de La Ligua, a través de su Dirección de Desarrollo Comunitario.

El evento, realizado en horas de la tarde de este sábado 15 de abril, en el patio techado del Colegio Gabriela Mistral de La Ligua, fue un momento de felicidad y distensión para los y las decenas de vecinos y vecinas, quienes agradecieron al alcalde Patricio Pallares Valenzuela, por potenciar este tipo de instancias que buscan mejorar la calidad de vida de cada uno de ellos.

Anuncio Patrocinado



En la oportunidad, el jefe comunal, destacó el buen ánimo y motivación de las personas mayores de La Ligua, para participar en este evento, el que fue organizado con mucho amor, a objeto de brindar momentos de esparcimiento y recreación. De igual manera, agradeció el trabajo realizado por los funcionarios municipales que estuvieron presentes en el evento.

y tú, ¿qué opinas?

Más de 400 personas mayores compartieron primer malón del año en Colegio Gabriela Mistral de La Ligua

**WAVM** | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

